



UPA COMUNICACIONES ESTUVO A CARGO DE STAND PUBLICITARIO EN FERIA EXPORO 2013



Upa Comunicaciones S.A. ha sido la consultora de marcas encargada de llevar a cabo el stand de RE/MAX, una franquicia internacional de servicios de bienes raíces, para la feria de EXPORO 2013 de La Cámara de Industrias de El Oro, una de las ferias de mayor connotación en nuestra provincia que atrae cerca de 40.000 visitantes cada año.

La consultora del Holding Lapavic se ha encargado del diseño, la planificación, el montaje y desmontaje de todo el stand, así como de la creación y producción de todos sus elementos de comunicación. Su diseño sobrio y minimalista han proyectado una imagen de empresa profesional y seria dentro de su sector.

El diseño del stand sigue la línea de comunicación marcada por la reconocida franquicia de servicios inmobiliarios, haciendo uso de sus colores predominantes: rojo, azul y blanco; representados en un espacio amplio y luminoso para favorecer la exposición de todos los servicios e invitar a las personas a pasar y conocer más sobre estos. El stand es totalmente reutilizable, el cliente lo puede montar y desmontar sin dificultades.

Fue uno de los stands más vistosos de la feria, elevando notablemente la presencia y posicionamiento de la marca RE/MAX en todo su ámbito de actuación, y generando valiosos contactos con posibles clientes.

AGRÍCOLAS RENOVARON SU CERTIFICACIÓN GLOBALGAP



Nuestras agrícolas La Paz, La Victoria y Sagridel han renovado nuevamente su certificación GLOBALGAP, la cual consiste en el cumplimiento de normas internacionales estándares de Buenas Prácticas Agrícolas, certificación que es de mucha importancia, pues con ella garantizamos a nuestros clientes en el exterior que producimos fruta de excelente calidad e inocuidad, y por lo tanto, segura para su consumo. CONTROL UNION CERTIFICATIONS fue la empresa auditora encargada de llevar a cabo las auditorias, ratificando que en nuestras agrícolas nos regimos bajo las más altas normas de calidad y que producimos una fruta ejemplar.

Las agrícolas cuentan con la certificación GLOBALGAP desde el 2004, renovando año tras año consecutivamente.

FEDIC DONÓ COMPUTADOR A ESCUELA



El pasado 19 de septiembre, Fedic visitó y donó una computadora completa al "Instituto Fiscal de Educación Especial San Antonio de Padua", el único Instituto para niños y jóvenes con capacidades especiales del cantón el Guabo, con el objetivo de apoyar el desarrollo de habilidades y educación de los niños y jóvenes que asisten al mencionado Instituto.

FEDIC CAPACITÓ SOBRE PRIMEROS AUXILIOS

En Hacienda la Victoria el pasado 20 de Septiembre Fedic capacitó y socializó con el personal administrativo y Jefes de Área de las Agrícolas sobre la importancia de "Primeros Auxilios y Prevención de Incendios", con la ayuda del Ing. Francisco Solórzano como capacitador.



SELECCIÓN DE LAPAVIC CLASIFICA A LIGUILLA FINAL



La tarde del pasado día domingo 29 de agosto, nuestra selección de Lapavic jugó la décima fecha del torneo de Barbones, empatando por 2 goles a 2 con el equipo de "Independiente" en un partido muy aguerrido, y logrando sumar 1 punto con el cual consiguió clasificar directamente a la liguilla final al ser el líder absoluto de la tabla de posiciones ocupando el honorable primer puesto con 24 puntos. La liguilla final se empezará a jugar a partir del próximo domingo 13 de octubre. Felicitamos a todos nuestros deportistas por esta valiosa clasificación.

ANIVERSARIO EMPRESARIAL



El pasado 29 de Septiembre, Inmagri S.A. cumplió cuatro años de aniversario, mientras que el 30 de septiembre Inversiones El Dorado S.A. DE C.V. celebró su 14vo aniversario como empresas constituidas. Felicitaciones a todo el personal que labora en dichas empresas.